

Formulaire de demande de réservation pour l'événement: **CONGRES Chara 2025/ERC ISSP 28-30 avril 2025**

PLEASE SEND THIS FORM TO : Reservation@lesaintpaul-hotel.com

La demande de réservation est obligatoire avant: **1^{er} FEVRIER 2025**

Les tarifs présentés ci-dessous sont uniquement valables pour l'événement en référence. Nombre de chambre limité.

Nom / Prénom :		
Adresse :		
Ville :		
Code Postal :		Pays :
Date de Naissance :		
Passeport N° :		
Ou Carte d'identité N° :		
Téléphone Prt :		
Email :		
Date d'arrivée :		Date de départ :
Type de chambre souhaité (sous réserve de disponibilité):		
Nombre de personne : <input type="checkbox"/> 1 / <input type="checkbox"/> 2		
Seule la confirmation de l'hôtel fait foi du type de chambre et de la date du séjour confirmés		
Quantité de chambre :	Pour 1 Adulte Tarif prépayé : non annulable et non modifiable. (petit déjeuner inclus pour 1 personne par chambre)	Pour 1 Adulte Tarif flexible : annulation sans frais jusqu'à 3 jours avant l'arrivée. (petit déjeuner inclus pour 1 personne par chambre)
Chambre double classique vue cour :	<input type="checkbox"/> 113.00 € par nuit	<input type="checkbox"/> 122.00 € par nuit
Chambre double vue mer :	<input type="checkbox"/> 143.00 € par nuit	<input type="checkbox"/> 155.00 € par nuit
	<input type="checkbox"/> 2 ^{ème} personne : supplément de 15€ par nuit	
Type de carte accepté : Visa ou Mastercard		
Numéro de Carte de Crédit :		
Date d'expiration :		
Nom du titulaire de la carte :		

Tarif prépayé : Les tarifs indiqués et réservés sont non annulables, non modifiables et non remboursables. Le prépaiement de la totalité du séjour) est exigé au moment de la réservation.

Tarif flexible : Toutes les annulations sont gratuites 72 heures avant la date d'arrivée. En cas d'annulation tardive ou de non-présentation, l'hôtel se réserve le droit de facturer le montant de la première nuit. Pour cette raison, une pré-autorisation du montant total de la première nuit sera effectuée avant l'arrivée pour garantir le paiement. Le solde du séjour doit être réglé à l'arrivée. L'hôtel se réserve le droit de facturer des frais de départ anticipé si un client quitte l'hôtel avant la date de départ prévue. La réservation ne sera maintenue que si la première nuit est honorée.

Le client doit présenter à l'hôtel la carte de crédit utilisée pour garantir la réservation. L'hôtel peut également demander une preuve d'identité afin d'éviter les fraudes à la carte de crédit.

Check in : à partir de 15h00

Check out : jusqu'à 11h00

Parking : gratuit sur place sous réserve de disponibilités. Pas de réservation possible.

La taxe de séjour de 2.28€ par adulte par jour en règlement sur place en supplément.

Signature client :



Reservation Request Form for the event: **CONGRES Chara 2025/ERC ISSP from 2025 April the 28th to the 30th**

PLEASE SEND THIS FORM TO : Reservation@lesaintpaul-hotel.com

The reservation request is mandatory before: **FEBRUARY THE 01st, 2025**

The rates presented below are only valid for the event in reference. Limited number of rooms.

Name / First Name:		
Address:		
City :		
ZIP Code :	Country :	
Date of birth :		
Passeport N° :		
Or ID N° :		
CellPhone :		
Email :		
Check-In Date:	Check-Out Date:	
Desired room type (subject to availability):		
Number of person: <input type="checkbox"/> 1 / <input type="checkbox"/> 2		
Only the confirmation of the hotel is proof of the type of room and the date of stay confirmed		
Quantity of room :	For 1 Adult <u>Prepaid rate</u> : non-cancellable and non-modifiable. (breakfast included for 1 person per room)	For 1 Adult <u>Flexible rate</u> : cancellation without fee until 3 days prior arrival. (breakfast included for 1 person per room)
Double room Classic court view :	<input type="checkbox"/> 113.00 € per night	<input type="checkbox"/> 122.00 € per night
Double room SEA VIEW :	<input type="checkbox"/> 143.00 € per night	<input type="checkbox"/> 155.00 € per night
	<input type="checkbox"/> 2 ^{ème} person : additional fee 15€ per night	
Accepted credit card : Visa / Mastercard		
Credit card number :		
Expiration date :		
Name of the card holder :		

Prepaid rate : The rates indicated and booked are non-cancellable, non-modifiable and non-refundable. Prepayment of the entire stay) is required at the time of booking.

Flexible rate : All cancellations are free of charge 72 hours before the date of arrival. In the event of late cancellation or no-show, the hotel reserves the right to charge the amount of the 1st night. For this reason, a pre-authorization of the first night's total will be made prior to arrival to guarantee payment. The balance of the stay must be paid on arrival. The hotel reserves the right to charge an early departure fee if a guest leaves before the original check-out date. The reservation will only be maintained if the first night is honored.

The customer must present the credit card used to guarantee the reservation at the hotel. The hotel may also ask for proof of identity to prevent credit card fraud.

Checkin : from 03:00 pm

Checkout : until 11:00 am

Car park : no reservation possible, free car park for all guests upon availability.

The mandatory city tax of 2.28 € per adult will remain to pay on arrival in addition.

Guest signature :